



XOLO

HISTOIRE COURTE 2

Depuis qu'il était sorti de la glace le grand Xolo logeait au Mexique chez les Aztèques.

Un matin, le roi aztèque reçut un mail expédié par la mairie de Villeurbanne suggérant d'inviter le Xolo pour une course sur le dos du cours Emile Zola (avec un Bull Machin).

Le roi pris d'un fou rire, fit une belle réunion pour expliquer qu'en Europe les gens marchaient sur la route des anciens couverte de goudron.

Il accepta donc avec humour.

Le Xolo, attiré par cette aventure, partit dès le lendemain, à la nage, traverser l'Atlantique.

Secoué par les vagues et tempêtes ;
soulevé par des poissons volants ;
mais la peau lisse comme un dauphin ;
il put s'accrocher sur le dos d'une baleine
qui le déposa à l'embouchure du Rhône.

Arrivé à Lyon : il s'endormit
dans la niche préparée
en bas de la mairie de Villeurbanne.



Le Bull Machin
de Villeurbanne

23-25 SEPTEMBRE 2022

villeurbanne
VILLEURBANNE2022.FR